

RANDONNÉE GOURMANDE ET MARCHÉ ARTISANAL

**MERCI À TOUS,
PARTICIPANTS,
PRODUCTEURS,
SPONSORS,
BÉNÉVOLES,...**



Le dimanche 23 mars 2025, l'association Bétheniville à Toutes Jambes (BATJ) avait donné rendez-vous pour la 3e édition de son événement printanier. Une fois de plus, la journée a rencontré un franc succès. Les 210 randonneurs et coureurs présents ont pu profiter d'un parcours soigneusement tracé par Fabien Taquet, reliant Bétheniville à Saint-Hilaire-le-Petit. Les mairies et associations foncières responsables des chemins, qui ont permis l'accès à ces derniers, sont remerciées par l'association BATJ.

Les sportifs ont été récompensés avec deux ravitaillements, leur permettant de découvrir des produits de qualité, avant de se rendre au marché organisé dans la salle des fêtes à l'arrivée. Une fois de plus, BATJ a accueilli des artisans locaux qui ont su attirer de nombreux visiteurs, reconnaissant la qualité du travail de ces producteurs.